Papa Francisco mejora levemente con parámetros hemodinámicos estables



Imagen: Prensa Latina.

Ciudad del Vaticano, 21 feb (RHC) La salud del papa Francisco continúa mejorando gradualmente, y en la mañana de hoy desayunó tras pasar una noche tranquila, indica hoy un comunicado oficial.

En su último parte, la oficina de prensa de la Santa Sede subraya la leve mejoría del Sumo Pontífice, quien mantiene su reposo en el Policlínico Gemelli, de Roma, en el que fue internado el pasado viernes, donde le practicaron diversas pruebas que mostraron la existencia de una neumonía bilateral.

"La noche ha ido bien, esta mañana el Papa Francisco se ha levantado y ha desayunado", señala el breve texto de la última nota emitida por esa fuente oficial, mientras el diario Vatican News destaca en un artículo divulgado en su sitio digital que el Santo Padre "se encuentra afebril y los parámetros hemodinámicos continúan estables".

Por otra parte, un artículo publicado este viernes por el diario L'Osservatore Romano, medio informativo del Vaticano, señala que las oraciones y los mensajes de apoyo al Pontífice continúan sin cesar.

Esa fuente destaca al respecto que, entre las muchas muestras de solidaridad y aliento, "los prelados de Cuba, quienes ayer celebraron la Eucaristía a los pies de la Virgen de la Caridad del Cobre, expresaron también sus deseos de pronta recuperación" para el papa Francisco. (**Fuente**: Prensa Latina).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377137-papa-francisco-mejora-levemente-con-parametros-hemodinamicos-estables$



Radio Habana Cuba